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                     Consiglio 

Interclasse                

Biologia 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO INTERCLASSE IN BIOLOGIA DEL 

GIORNO 

 17 novembre 2023 

 

Il giorno 17 novembre  2023 alle ore 15:00 si è riunito in presenza in Aula Magna 

del Nuovo Palazzo dei Dipartimenti Biologici il Consiglio Interclasse in Biologia 

per discutere il seguente o.d.g.: 

1. Comunicazioni 

 

2. Approvazione del verbale del Consiglio precedente 

 

3. Discussione ed approvazione delle SMA  

 

4. Varie ed eventuali 

 

I componenti presenti, giustificati o assenti , sono quelli di seguito riportati, con 

specifica e rispettiva indicazione a fianco di ciascun nominativo. 

 

 

Giustificati 19, assenti 4, presenti 25  fra coloro che concorrono al n. legale 
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Presiede la seduta la Prof.ssa Maria Barile, Coordinatore del Consiglio di 

Interclasse in Biologia. La Prof.ssa Barile invita il Prof. Lorenzo Guerra a svolgere 

la funzione di Segretario Verbalizzante.   

Alle ore 15:00 il Coordinatore, verificata la presenza del numero legale, dichiara 

aperta la seduta. 

Il Consiglio si apre con le comunicazioni da parte del Coordinatore di aver 

richiesto e ottenuto i numeri degli immatricolati nelle 5 lauree di pertinenza del 

CiBio, aggiornato al giorno 16 u.s. e ricorda che ancora non è stato raggiunto il 

numero previsto di 300 immatricolati, mentre si sta esaurendo la graduatoria 

formata a seguito dei test di ingresso, per cui avrà luogo il procedimento di 

“pubblico proclama”. 

Dopo brevi commenti, si passa al punto 2 all’OdG: approvazione del verbale del 

Consiglio precedente. Il Coordinatore ricorda di aver condiviso con i Membri del 

CiBio i verbali dei due Consigli precedenti, il secondo dei quali avvenuto per via 

telematica, e di averli allegati alla convocazione del Consiglio e chiede se vi siano 

obiezioni, correzioni o commenti. In assenza di queste, il verbale viene approvato 

all’unanimità.  

 

Si passa al punto 3 all’Odg: discussione ed approvazione delle SMA   Il 

Coordinatore dopo aver ricordato di aver allegato i documenti che seguono in via 

provvisoria alla convocazione del consiglio, passa a presentare mediante proiezione 

su schermo le tabelle degli indici ANVUR relativi ai diversi Corsi di Laurea. Viene 

fatta eccezione per la Biologia Marina di recente istituzione, pertanto non ancora 

sottoposta a monitoraggio da parte dell’ANVUR.   

Accanto ad ogni singola scheda, a partire da quella relativa alla laurea triennale L-

13, il Coordinatore proietta i corrispondenti commenti o Scheda di Monitoraggio 

Annuale (SMA), soffermandosi punto per punto.  Il testo dei Commenti è stato 

prodotto nel Corso delle riunioni congiunte Giunta/GdR susseguitesi ad ottobre ed 

in forma definitiva ogni Scheda è stata approvata dalla Giunta del CiBio riunitasi in 

via telematica il giorno 16 novembre 2023. 

Le 4 Schede allegate al presente Verbale sono riunite in una cartella e raccolte 

come allegati al presente verbale (All.1 a-1d) e verranno inviate alla fine del 

consiglio alla Commissione paritetica di dipartimento. 

A commento della lettura delle tabelle e dei testi, il Coordinatore sottolinea il buono 

stato di andamento della Laurea triennale i cui indici si assestano globalmente 

(tranne piccole eccezioni) nella media dei valori di Area Geografica e nazionali, 

mentre riporta una sofferenza numerica e di andamento didattico, ma non di 

gradimento da parte dei laureandi per quello che comporta le Lauree Magistrali. Il 

Coordinatore invita il Consiglio ad una riflessione su un possibile effetto negativo 

esercitato dalle scelte di mantenere la frequenza alle lezioni obbligatoria se pure per 

il solo 60%. 
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Interviene la Prof. Colella che, come spunto di riflessione per la scarsa attrattività 

delle lauree magistrali, riporta le criticità raccolte in aula dagli studenti che si 

lamentano per la insufficienza delle esercitazioni di laboratorio condotte nel corso 

della Laurea triennale  

Intervengono, quindi, i rappresentanti degli studenti ribadendo che la frequenza 

obbligatoria delle lezioni è un fattore sfavorente l’iscrizione alle magistrali per 

molti studenti che sono impegnati in attività lavorative. 

Interviene il prof. Calamita che sostiene per contro l’utilità della frequenza alle 

lezioni per un buon rendimento dello studio, e di seguito il prof. Paciolla che 

sottolinea l’importanza di una adeguata politica di orientamento, basata su uno 

stretto rapporto con il mondo degli enti e delle imprese, i cui rappresentanti saranno 

invitati a prendere parte anche via Teams agli incontri di orientamento.  Il 

Coordinatore si impegna a ripetere l’esperienza delle giornate di orientamento 

svoltesi in modalità mista e sollecita anche la preparazione di materiale 

iconografico a scopo di potenziamento dell’attrattività, ricordando l’importanza tra 

i giovani della comunicazione per immagini. 

In conclusione, si passa al punto 4 all’ OdG: Varie ed Eventuali 

Non essendoci varie ed eventuali il Consiglio si scioglie alle ore 17.45 

          Bari, 20, novembre, 2023 

 

            Il Segretario Verbalizzante                                          Il Coordinatore   

                  ( Prof.  Lorenzo Guerra )                                             ( Prof. Maria  Barile) 

 


